
    

 

 

La vostra opinione sulla 

migrazione! 
 

E’ avvenuta in questi giorni la migrazione delle nostre filiali del vicentino sulle procedure informatiche 

target (ex San Paolo) …  

Nei giorni precedenti girando le filiali abbiamo percepito lo sconcerto forte di colleghi:  organici carenti, 

formazione che manca, ambiente  non idoneo, pressioni commerciali, problemi con le nuove procedure 

informatiche ….  

E diciamola dunque la nostra opinione! 

Abbiamo  reso disponibile una casella di posta dove potete liberamente dire la vostra senza timore alcuno.   

Adesso potete liberamente esprimere il vostro disagio ma anche le vostre proposte che vaglieremo e 

presenteremo all’azienda assolutamente in forma anonima!  

Sono ovviamente da evitarsi espressioni vietate dal codice etico e penale. 

 

Vi aspettiamo numerosi!  Scriveteci a : 

 

lanostraopinione@libero.it 
 
 

 
 

Come sta andando la migrazione? Abbiamo bisogno del tuo aiuto 
Come vanno le nuove procedure, i nuovi processi? 

Hai esperienze, fatti e casi concreti da raccontare? 

Hai trovato differenze importanti o difficoltà? 

Come è andata la fase preparatoria e poi i primi giorni post-migrazione? 

I clienti cosa ne dicono? 

Se fai parte di una Filiale o Centro Imprese già migrato puoi scrivere le tue osservazioni libere …. 
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